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ESTADO DE GOIÁS
SECRETARIA-GERAL DA GOVERNADORIA

COORDENAÇÃO DO CONSELHO PLENO
 
 
 

  ATA EXTRAORDINÁRIA DE Nº 26/2021 - COCP - CEE- 18461

 

Ata da reunião Extraordinária de número 26/2021 do Conselho Pleno do Conselho Estadual de Educação
de Goiás, realizada por vídeo conferência, aos 05 dias do mês de agosto de 2021, às 08 horas, na sessão
de posse dos(as) Conselheiros(as) Eduardo Vieira Mesquita, Elcival José de Souza Machado, Flávio
Roberto de Castro, Iêda Leal de Souza, José Leopoldo da Veiga Jardim Filho, José Teodoro Coelho,
Ludmylla Silva Morais, Marcos Elias Moreira, Maria do Rosário Cassimiro, Osvany da Costa Gundim
Cardoso, Rosália Santana Silva e Sofia Bezerra Coelho da Rocha Lima, presidida pelo Presidente
Conselheiro Flávio Roberto de Castro. Es�veram presentes à sessão os seguintes Conselheiros aqui
relacionados: Brandina Fá�ma Mendonça de Castro Andrade, Eduardo Mendes Reed, Elcivan Gonçalves
França, Eliana Maria França Carneiro, Guaraci Silva Mar�ns Gidrão, Izekson José da Silva, Jaime Ricardo
Ferreira, Jorge de Jesus Bernardos, Júlia Lemos Vieira, Luciana Barbosa Cândido Carniello, Manoel
Barbosa dos Santos Neto, Maria Euzébia de Lima, Sebas�ão Lázaro Pereira e Willian Xavier Machado.
Presentes também à sessão componentes da assessoria técnica, como: Aline Simões de Lima Lorenze�,
Antonina Di Salvatore, Célia Otonni, José Roberto Silva, Karla Gomes Pio Corrêa, Lucia Beatriz Mar�nelli,
Maria Luzia Siqueira Boaventura, Maurício Guimarães, Noélia Rezende Queiroz, Rodrigo Sousa e Raque
Toni. A pauta da reunião apresentou os seguintes itens: 1. Cerimônia de Posse dos conselheiros e
conselheiras - sorteio e convocação de conselheiro suplente.  2.  Assuntos emergenciais. O Presidente
Flávio Roberto de Castro deu início a cerimônia dando as boas vindas e agradecendo a presença de todos.
Logo em seguida, citou os princípios e natureza do Conselho Estadual de Educação, destacando que o
mesmo tem sede e foro na cidade de Goiânia, Capital do Estado de Goiás, criado pela Lei n. 4.009, de 17
de maio de 1962, com funcionamento e finalidade determinados pelo Art. 160, da Cons�tuição Estadual,
reorganizado pela Lei Complementar n. 26/1998, como órgão de Estado, norma�vo, consul�vo e
fiscalizador do Sistema Educa�vo de Goiás e tem seu funcionamento regulamentado por meio de
Regimento. Esclareceu ainda que o Conselho Estadual de Goiás, tem em sua composição, 4 (quatro)
Câmaras, sendo Câmara de Educação Básica, Câmara de Educação Profissional, Câmara de Legislação e
Normas e Câmara de Educação Superior, explicando a função de cada câmara. Falou também das
Comissões que tratam de assuntos específicos. Cintou inclusive o trabalho de algumas comissões, a
exemplo da Comissão que está tratando da Educação Especial; a Comissão que está discu�ndo o
Documento Curricular para o Ensino Médio; a Comissão que trata do Ensino Híbrido; a Comissão que
trata da adequação da Resolução do Ensino Superior; entre outras.  Na sequência foi feita apresentação
das autoridades ali presentes, Secretária da Educação, Professora Fá�ma Gavioli; Secretário de
Desenvolvimento e Inovação, Márcio César Pereira e Maria Lúcia Correia Soares, Chefe de Gabinete,
representando o Secretário-Chefe da Secretaria Geral da Governadoria, Adriano da Rocha Lima, e outras.
Logo após a palavra foi dada à Secretária Estadual de Educação, Fá�ma Gavioli, que se manifestou no
sen�do de cumprimentar todos os presentes e agradeceu o convide de par�cipar dessa cerimônia.
Con�nuando falou do seu compromisso com o Conselho, de que no dia 20/8/2021, se tudo correr bem,
par�cipará da reunião do Conselho juntamente como o Senhor Governador, Ronaldo Caiado e o
Secretário-Chefe da Secretaria da Governadoria, Adriano da Rocha Lima, presencialmente. Em seguida fez
um breve panorama da pandemia no Estado de Goiás. Logo após parabenizou o Presidente Flávio
Roberto de Castro pela sua recondução e aos demais conselheiros que estão sendo conduzidos e
reconduzidos. Dizendo, para aqueles que estão chegando, que a missão é di�cil, mas não impossível,
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basta estudar muito. Para os conselheiros que não foram reconduzidos, deixou “o muito obrigada e muito
respeito” e citou uma frase do Mário Quintana, para explicar sua fala. Na sequência citou o sucesso dos
projeto Goiás TEC e EJA TEC. Disse que vai fazer uma avaliação de impacto desses projetos para
apresentar ao Conselho. E reafirmou a importância dos Conselheiros que não foram reconduzidos,
falando que sem a ajuda deles a SEDUC não teria avançado, não teria conseguido aulas remotas.
Gostaria, inclusive, de poder contar com estes ex conselheiros, na condição de conselheiros pessoais.
Gostaria de recebê-los na SEDUC para fazer os devidos agradecimentos pessoalmente. Por fim, solicitou
do Presidente transmi�sse seu abraço de gra�dão a estes que findaram seus mandatos e para aqueles
que estão chegando, deseja boa sorte. Ponderou sobre o retorno das aulas presenciais dizendo que tem
sido um desafio passar confiança aos alunos e servidores, nesse processo de retorno às a�vidades
presenciais, no entanto, a Secretaria tem eivado esforços para que eles se sintam acolhidos e seguros.
Entende que essa retomada das aulas exige esforço, oração, dedicação, empenho e acima de tudo,
empolgação. Na sequência se despediu de todos. Logo após o Presidente agradeceu a par�cipação da
Secretária Fá�ma Gavioli e concedeu a palavra para Maria Lúcia Correia Soares, Chefe de Gabinete, que
naquele momento, representava o Secretário-Chefe da Secretaria Geral da Governadoria. Esta começou
sua fala pedindo desculpa e jus�ficando a ausência do Secretário Chefe da SGG, Adriano da Rocha Lima.
Ao con�nuar fez os agradecimentos e reconheceu o trabalho de grande relevância dos conselheiros que
estão deixando o Conselho Estadual de Educação e desejou boas vindas aos que estão chegando.
Reiterou o trabalho que foi desenvolvido por todos os conselheiros que estão deixando o Conselho nesse
momento. Finalizou sua fala desejando sucesso nessa nova jornada do Conselho Estadual de Educação. O
presidente Flávio Roberto pediu para que Maria Lucia levasse o abraço do Conselho a todos da
Governadoria. Ato con�nuo passou a palavra ao Secretário de Desenvolvimento e Inovação, Márcio Cesar
Pereira, que cumprimentou a todos os presentes e disse  que é uma honra par�cipar dessa cerimônia de
posse. Que Se alegra muito pela posse de novos Conselheiros, principalmente nesse momento em que
estamos passando por uma transformação na educação, com a inclusão digital, por conta da pandemia.
Para ele o trabalho do Conselho é fundamental e de muita responsabilidade, é um trabalho, que
necessita de atenção às mudanças, que podem impactar no futuro da educação. Parabenizou o
Conselheiro José Teodoro Coelho, e reconheceu seu trabalho desenvolvido junto ao Conselho, antes com
suplente e hoje assumindo com �tular.  Citou sobre a reestruturação que está sendo feitas nas escolas
jurisdicionadas a SEDI, em prol de uma “educação do Futuro”. Além do Conselheiro José Teodoro, saudou
a todos os que representam a SEDI, a exemplo o Elcival José de Souza Machado e a Sofia Bezerra Coelho
da Rocha Lima. Finalizou agradecendo a todos os outros conselheiros e desejando sucesso nos trabalhos,
para que o Estado de Goiás tenha uma educação cada vez melhor. Logo após o Presidente, em nome de
todos os Conselheiros, agradeceu a par�cipação e a presença do Secretário de Desenvolvimento e
Inovação, Marcio Cesar Pereira. Ato con�nuo o Presidente  falou sobre a disponibilidade de acesso ao
Sistema Eletrônico de Informação/SEI, para os novos conselheiros. Disse que a assessoria técnica faria
contato com todos a fim de disponibilizar as devidas senhas de acesso à plataforma. Ato con�nuo o
Presidente passou a cerimônia formal de posse e concedeu a recondução do Conselheiro Marcos Elias
Moreira, indicado pela Secretaria de Educação, para um mandato de mais 4 (quatro) anos. Em seguida
parabenizou o citado conselheiro. Na sequência a palavra foi passada para o Conselheiro Marcos Elias
Moreira que cumprimentou as autoridades presentes e a todos que tomam posse hoje. E manifestou sua
alegria, que é poder compor esse espaço, pois considera como principal escola que teve na vida. Para ele
o Conselho é um espaço que gosta, aprende e que procura contribuir com a construção de uma educação
de qualidade. E finalizou sua fala agradecendo a todos que contribuíram pela sua recondução, em
especial a Secretária Fá�ma Gavioli, pela confiança e ao Governador Ronaldo Caiado pela indicação, para
mais esse período, contribuindo com o Conselho Estadual de Educação. Ato con�nuo o Presidente
empossou a Conselheira Maria do Rosário Cassimiro, indicada pela Secretaria de Educação,  para um
mandato de mais 4 (quatro) anos e agradeceu a citada conselheira, por todo o ensinamento recebido
nesses anos em que está como conselheiro e a parabenizou pela recondução. Na sequência a palavra foi
passada para a Conselheira Maria do Rosário Cassimiro que agradeceu a confiança depositada pela
Secretária de Educação Fá�ma Gavioli e pelo Governador Ronaldo Caiado. E também agradecer a todos
os que aqui estão e para aqueles que entram dar as boas vindas e um bom trabalho e que o Conselho
con�nue a ser a família que sempre foi. Con�nuando falou da saudade antecipada dos conselheiro que
saíram e demonstrou seu reconhecimento pelo muito que fizeram nesta Casa tanto pelo Conselho
Estadual de Educação, quanto pela Educação Goiana. Finalizou sua fala cumprimentando as autoridades
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presentes e aos conduzidos e aos reconduzidos. Ato con�nuo o Presidente passou a presidência para o
Vice Presidente do Conselho Estadual de Educação, Conselheiro Marcos Elias Moreira. Ao assumir a
Presidência o Conselheiro Marcos Elias Moreira  concedeu a posse ao Conselheiro Flávio Roberto de
Castro, para um mandato de mais 4 (quatro) anos, agora indicado pela Secretaria de Educação. Logo após
a palavra foi passada para o Conselheiro Flávio Roberto de Castro. O mesmo agradeceu a Secretária
Estadual de Educação Fá�ca Gavioli  e ao Governador Ronaldo Caiado pela indicação. Agradeceu e
também a todos os conselheiros e a assessoria técnica. Con�nuando deu as boas vindas ao novos
conselheiros. Logo após o Presidente Marcos Elias Moreira devolveu a Presidência ao Conselheiro Flávio
Roberto de Castro para a con�nuação da Cerimônia de Posse. Ato con�nuo o Presidente concedeu a
posse ao Conselheiro Eduardo Vieira Mesquita para um mandato de mais 4 (quaro) anos, representando
a Secretaria de Estado da Educação. Logo após passou a palavra ao citado conselheiro que se manifestou
no sen�do de saudar às autoridades presentes, a todos os Conselheiros e assessoria, em seguida
agradeceu Secretária Estadual de Educação Fá�ca Gavioli  e ao Governador Ronaldo Caiado pela
indicação. Elucidou que estava no Conselho, na condição de suplente, no entanto, agora assumiu a
condição de �tular e sua expecta�va é de que con�nuará contribuindo com os trabalhos deste Conselho.
Na sequência agradeceu os conselheiros que deixaram seus mandatos e deu boas vindas ao novos que
irão ombrear os trabalhos do Conselho Estadual de Educação. Ato con�nuo o Presidente empossou o
Conselheiro Elcival José de Souza Machado, para um mandato de 4 (quatro) anos, representando a 
Secretaria de Estado e Desenvolvimento e Inovação/SEDI. Logo após a palavra foi passada para o citado
Conselheiro que se manifestou no sen�do de saudar a todos os conselheiros na pessoa do Presidente
Flávio. Em seguida cumprimentou a Secretária de Educação Fá�ma Gavioli e ao Secretário
de Desenvolvimento e Inovação, Márcio Cesar Pereira, pela confiança na sua indicação, para o seu
retorno ao Conselho Estadual de Educação. Con�nuando fez um breve relato de sua vivência no Conselho
Estadual de Educação, quando foi Conselheiro no período de 2013 a 2017. Ato con�nuo o Presidente
empossou a Conselheira Iêda Leal de Souza, para um mandato de 4 (quatro) anos, representando a 
Sindicato dos Trabalhadores do Estado de Goiás/SINTEGO. Logo após o Presidente concedeu a palavra a
citada Conselheira que se manifestou no sen�do de saudar  a todos a citou algumas  palavras de ordem,
como “respeito, responsabilidade e prazer” em está aqui nesse espaço. Disse que retornar a uma casa
que já esteve por alguns anos, aguça a sua possibilidade de aprender mais e fazer diferente. Pois, o
Conselho é uma “Casa que respira educação”. Na sequência agradeceu a todos e saudou sua parceira
Ludmylla Morais. Ato con�nuo o Presidente empossou o Conselheiro José Leopoldo da Veiga Jardim
Filho, para um mandato de mais 4 (quatro) anos, agora representando as En�dades Empresariais de
Cursos de Educação Profissional. O Presidente o parabenizou e  lhe concedeu a palavra. O mesmo
cumprimentou o Presidente pela condução dos trabalho frente ao Conselho Estadual de Educação, pois
este tem �do reconhecimento, público, reconhecimento técnico e ganhando respeito perante a
sociedade, principalmente, durante a pandemia. E con�nuando cumprimentou  os técnico do Conselho,
pelo brilhante trabalho por eles realizados, dizendo que é uma equipe de al�ssima qualidade e que dar
segurança aos Conselheiros em seus relatos e tomadas de decisão. Cumprimentou também os colegas
que assumem hoje, afirmando que no CEE, eles terão a oportunidade de convivência, aprendizado e
crescimento conjunto. E seguiu dizendo que o Conselho é, de fato, uma grande escola. Ato con�nuo o
Presidente empossou o Conselheiro José Teodoro Coelho para um mandato de mais 4 (quatro) anos,
representando a Secretaria de Estado e Desenvolvimento e Inovação/SEDI. Na sequência o Presidente o
parabenizou pela sua recondução e lhe concedeu a palavra. O Conselheiro José Teodoro manifestou-se
no sen�do de parabenizar o Presidente, pela, também recondução, saudou e agradeceu o Secretário de
Desenvolvimento e Inovação, Márcio César Pereira, pela confiança na sua indicação e cumprimentou
também as autoridades presentes a exemplo da Secretária de Educação Fá�ma Gavioli e a Chefe de
Gabinete Maria Lúcia Correia Soares, aqui representando o Secretário Chefe da Secretaria Geral da
Governadoria, Adriano da Rocha Lima. Agradeceu ainda ao Governado por homologar sua indicação.
Expôs que gostaria de poder dispor de mais tempo para se dedicar mais às a�vidades do Conselho
Estadual de Educação. Esclareceu aos novos que está como presidente da Câmara de Educação
Profissional, que é uma câmara que tem predileção. Registrou seus agradecimento a equipe técnica do
Conselho, em especial, a equipe técnica da Câmara de Educação Profissional. Reafirmou que assessoria
do Conselho é fundamental no apoio aos conselheiros. Esclareceu que estava como suplente e agora
assume como �tular. Na sequência cumprimentou todos os conselheiros em nome da Conselheira Maria
do Rosário Cassimiro, decana deste Casa, um pessoa que merece deferência e reconhecimento pela sua
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competência e todo o trabalho que tem feito pela educação. Ato con�nuo o Presidente empossou a
Conselheira Ludmylla da Silva Morais para um mandato de 4 (quatro) anos, na condição de suplente,
representando o Sindicatos dos Trabalhadores do Estado de Goiás/SINTEGO. Na sequência o Presidente a
parabenizou e lhe concedeu a palavra, a mesma saudou a todos  dizendo de sua sa�sfação compor esse
Conselho. Agradeceu a Conselheira Maria Euzébia de Lima, presidente do SINTEGO, pelo apoio e disse de
sua sa�sfação em dividir o pleno com todos os conselheiros, em especial com suas companheiras de luta
“Iêda e Bia”. Falou de sua trajetória junto ao Conselho Municipal de Educação de Goiânia e fez um breve
relato de seu currículo. Ato con�nuo o Presidente empossou a Conselheira Osvany da Costa Gundim
Cardoso para um mandato de (quatro) anos, na condição de suplente, indicada pela Secretaria de Estado
da Educação. Na sequência o Presidente a parabenizou e destacou seu trabalho junto a Superintendência
do Ensino Médio, realçou ainda seu trabalho na par�cipação da construção do documento curricular do
ensino médio e lhe concedeu a palavra. Em seguida a citada Conselheira saudou as autoridades
presentes e a todos os conselheiros. Disse que fazer parte do Conselho Estadual de Educação lhe atribui
honra e muita responsabilidade dada a importância do Conselho Estadual de Educação frente aos
processos educacionais e o seu papel norma�zador. Sabendo que são esses processos educacionais que
contribuem para a formação do cidadão, o que reflete na sociedade. Sua intenção junto ao Conselho é
contribuir de forma efe�va na construção  de todos esses processos. Finalizou agradecendo a Secretária
de Educação pela indicação e ao Governador do Estado por ter validado essa indicação, bem assim
agradecer a todos os conselheiros/colegas. Ato con�nuo o Presidente empossou a Conselheira Rosália
Santana Silva para um mandato de (quatro) anos, na condição de suplente, indicada pela Secretaria de
Estado de Desenvolvimento e Inovação/SEDI. Na sequência o Presidente deu-lhes boas vindas e
concedeu-lhe a palavra. A mesma agradeceu ao Presidente, a Secretária de Educação Fá�ma Gavioli, ao
Secretário Márcio César Pereira, na pessoa do Conselheiro José Teodoro Coelho, pela confiança
depositada, agradeceu também as demais conselheiros presentes. Seguiu dizendo que espera poder
somar com a equipe e aprender con�nuamente. Pois, almeja uma educação de qualidade e que esta
aconteça na prá�ca. Ato con�nuo o Presidente empossou a Conselheira Sofia Bezerra Coelho da Rocha
Lima, para um mandato de (quatro) anos, indicada pela Secretaria de Estado de Desenvolvimento e
Inovação/SEDI. Na sequência o Presidente deu as boas vindas à Conselheira e lhe concedeu a palavra. A
mesma saudou a todos e agradeceu, primeiramente o Secretário de Estado de Desenvolvimento e
Inovação, Márcio César Pereira, pela indicação e confiança, a Secretária de Educação Fá�ma Gavioli, a
“Malu”, chefe de Gabinete da Secretaria Geral da Governadoria e ao Presidente Flávio Roberto, pela
acolhida, parabenizando-o pelo novo mandato. Também se reportou ao Vice Presidente Marcos Elias
Moreira, agradecendo pela acolhida. Em seguida parabenizou a todos os conduzidos e reconduzidos e
disse está honrada por agora fazer parte desse colegiado.  Con�nuando disse que são 27 (vinte e sete)
conselheiros de várias representa�vidades. Então, democra�camente são todos divergentes. No entanto,
são convergente na busca de uma educação de qualidade e que seja transformadora, reveladora e
incen�vadora. Se diz apaixonada pela educação e será uma aliada na luta em prol da educação de Goiás.
Finalizou agradecendo a todos e dizendo do seu deseja de aprender muito nesta Casa. Ato con�nuo o
Presidente agradeceu aos que estão nas presidências de Câmaras, a exemplo o Conselheiro Elcivan
Gonçalves França/CLN, Willian Xavier Machado/CEB, Jorge de Jesus Bernardo/CES e José Teodoro
Coelho/CEP, pela alteração de horário das câmeras em virtude da Cerimônia de Posse dos conselheiros
conduzidos e reconduzidos. Em seguida esclareceu aos novos conselheiros a dinâmica das reuniões de
Câmara desta semana. Informou que para os conselheiros novos será dado um tempo para que eles
par�cipem, primeiro das reuniões, e assim eles possam escolher em quais irão par�cipar. Informou a
todos que a ata da posse será disponibilizada no Sistema Eletrônico de Informação/SEI para as
assinaturas de todos. Na sequência agradeceu a celeridade de todos os empossados em seus
posicionamentos. Agradeceu também a presença das autoridades presentes, de todos os conselheiros e
da assessoria técnica. Ato con�nuo o Presidente concedeu a palavra ao Conselheiro Elcivan Gonçalves
França para um esclarecimento acerca do sorteio de suplentes o que foi prontamente respondido pelo
Presidente. Logo após o Presidente concedeu a palavra ao Conselheiro Willian Xavier Machado. O mesmo
parabenizou aos conselheiros pelas conduções e reconduções. Em seguida solicitou ao Presidente Flávio
Roberto que agendasse uma audiência com o Governador Ronaldo Caiado, para tratar sobre o aumento 
do valor do Jeton de conselheiros. Sugeriu ao Presidente que se reunisse com a Conselheira Maria do
Rosário Cassimiro, Jorge de Jesus Bernardos e outros em audiência com o Governador para tratar dessa
matéria. Logo após o Presidente se dispôs a repassar o pedido do Conselheiro Willian Xavier Machado.
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Na sequência a Conselheira Maria Euzébia de Lima parabenizou a todos os que estão chegando e deu as
boas vindas a cada um. Logo após o Presidente Flávio Roberto finalizou a sessão agradecendo a todos.
Vale ressaltar que o inteiro teor desta reunião se encontra gravado pelo Serviço de Audiofonia. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão, e, para constar e cer�ficar, eu, Noélia Rezende
Queiroz, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros par�cipantes.

Flávio Roberto de Castro – Presidente 
Marcos Elias Moreira – Vice-Presidente 

Brandina Fá�ma Mendonça de Castro Andrade 
Eduardo Mendes Reed 

Eduardo Vieira Mesquita
Elcival José de Souza Machado 

Elcivan Gonçalves França 
Eliana Maria França Carneiro 
Guaraci Silva Mar�ns Gidrão

Iêda Leal de Souza 
Izekson José da Silva 

Jaime Ricardo Ferreira 
Jorge de Jesus Bernardo 

José Leopoldo da Veiga Jardim Filho 
José Teodoro Coelho 

Júlia Lemos Vieira 
Luciana Barbosa Cândido Carniello

Ludmylla da Silva Morais 
Manoel Barbosa dos Santos Neto 

Maria do Rosário Cassimiro 
Maria Euzébia de Lima

Osvany da Costa Gundim Cardoso
Rosália Santana Silva 

Sebas�ão Lázaro Pereira
Sofia Bezerra Coelho da Rocha Lima 

Willian Xavier Machado
 
 
 
 
 

Documento assinado eletronicamente por JAIME RICARDO FERREIRA, Conselheiro (a), em
28/10/2021, às 08:34, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por FLAVIO ROBERTO DE CASTRO, Conselheiro (a), em
03/11/2021, às 20:32, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por LUCIANA BARBOSA CANDIDO CARNIELLO,
Conselheiro (a), em 04/11/2021, às 11:05, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art.
3ºB, I, do Decreto nº 8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por JOSE TEODORO COELHO, Conselheiro (a), em
19/11/2021, às 08:21, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por ELCIVAN GONCALVES FRANCA, Conselheiro (a), em
19/11/2021, às 08:32, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.
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Documento assinado eletronicamente por ROSALIA SANTANA SILVA, Conselheiro (a), em
23/11/2021, às 09:43, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por JORGE DE JESUS BERNARDO, Conselheiro (a), em
29/11/2021, às 08:52, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por JOSE LEOPOLDO DA VEIGA JARDIM FILHO,
Conselheiro (a), em 29/11/2021, às 10:57, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art.
3ºB, I, do Decreto nº 8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por IEDA LEAL DE SOUZA, Conselheiro (a), em
30/11/2021, às 12:31, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por EDUARDO VIEIRA MESQUITA, Conselheiro (a), em
05/12/2021, às 00:41, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por JULIA LEMOS VIEIRA, Conselheiro (a), em
15/12/2021, às 16:25, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por MARCOS ELIAS MOREIRA, Conselheiro (a), em
16/12/2021, às 15:19, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por GUARACI SILVA MARTINS GIDRAO, Conselheiro
(a), em 16/12/2021, às 19:05, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do
Decreto nº 8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por IZEKSON JOSE DA SILVA, Conselheiro (a), em
17/12/2021, às 12:25, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por SEBASTIAO LAZARO PEREIRA, Conselheiro (a), em
13/01/2022, às 08:08, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº
8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por ELCIVAL JOSE DE SOUZA MACHADO, Conselheiro
(a), em 04/02/2022, às 11:09, conforme art. 2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do
Decreto nº 8.808/2016.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.go.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=1 informando o código verificador
000022735629 e o código CRC 6A44BCEA.
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